



Tél : 01.76.82.64.52

On a perdu plus de 2.000€ en deux mois !

Ce matin, les salarié(e)s de Flins ont une fois de plus exprimé leur mécontentement comme hier matin et hier après-midi en débrayant.

Avec le recul de la prime « Flins Plus » et la chute brutale de l'intéressement versé aux salarié(e)s entre janvier et février, **c'est plus de 2.000€ de revenu en moins qui va manquer aux salarié(e)s de RENAULT Flins.**

Le CAC 40 (les 40 plus grosses entreprises) a versé 54 milliards à ses actionnaires en 2008. TOTAL bat tous les records ! Alors, qu'on ne vienne pas nous dire qu'il n'y a plus d'argent !

Et de toute façon, les profits de Renault qui ont été faits les années passées où sont-ils ?

De l'argent, il y en a mais il n'est pas dans les poches des salarié(e)s !

Des mouvements de mécontentement comme celui qui existe à Flins existent aussi dans d'autres usines comme à Douai et à Cergy. Des salarié(e)s débrayent, manifestent, montrent leur mécontentement.

Depuis des années, le salaire ne suit pas les hausses du coût de la vie. La direction ne cesse pas de nous dire qu'on avait les primes d'intéressement au niveau du groupe et au niveau de l'Etablissement pour compenser.

Cette année, ces primes sont réduites à peu de chose. Alors logiquement la direction devrait compenser par des hausses de salaire.

300 € c'est ce qui nous manque tous les mois. C'est à cela que devraient servir les négociations salariales.

Ne nous faisons pas d'illusion. C'est par la lutte comme celle que nous faisons-là que nous obtiendrons des hausses de salaires.

Alors, il faut continuer comme l'équipe du matin, comme hier à débrayer, à manifester, à discuter pour convaincre et entraîner de nouveaux grévistes.

**Tous ensemble
pour la défense de notre salaire.**